
 

 

 

 
 

 
 

 

Arbeits-Kreis Acker-Bau 

Es gibt 3 Veranstaltungen im Februar.  

Das Land-Wirtschafts-Amt Zollernalbkreis bietet im Februar 3 Veranstaltungen an. 

Die Veranstaltungen sind vom Arbeits-Kreis Acker-Bau. 

Die Veranstaltungen sind über: 

• das letzte Jahr 

• aktuelle Themen. 

Die Themen sind zum Beispiel: 

• Wie kann man Pflanzen gut anbauen? 

• Wie kann man sich um die Pflanzen kümmern? 

Es gibt Fach-Abende. 

Fach-Abende sind Treffen. 

Bei den Treffen reden Fach-Leute über ein bestimmtes Thema. 

Die Fach-Abende sind zu dem Thema Pflanzen-Schutz. 

Die Fach-Abende sind an verschiedenen Tagen: 

• am Mittwoch, 4. Februar 2026 um 19.30 Uhr abends im Hotel Sternen in 

Winterlingen-Benzingen 

• am Montag, 9. Februar um 19.30 Uhr abends als Online-Veranstaltung 

• am Mittwoch, 11. Februar um 19.30 Uhr abends im Gasthaus Adler in 

Rangendingen-Höfendorf. 

Bei den Fachabenden sind verschiedene Fach-Leute dabei. 

Die Fach-Leute heißen: 

• Sonja Maier 

• Andreas Lohrer 

• Christoph Wachendorfer 

• Martin Leibold 

• Sabine Hennig. 
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Andreas Lohrer redet über Pflanzen-Schutz-Mittel. 

Er erklärt: 

Welche Pflanzen-Schutz-Mittel darf man benutzen? 

Und er erklärt: 

Wie muss man die Pflanzen-Schutz-Mittel aufschreiben? 

Außerdem zeigt er Ergebnisse von Versuchen mit Pflanzenschutzmitteln. 

 

Christoph Wachendorfer redet über den Agrar-Markt. 

Der Agrar-Markt ist der Markt für Landwirtschaft. 

Er zeigt auch Ergebnisse von einem Demo-Betrieb. 

Ein Demo-Betrieb ist ein Beispiel für einen Betrieb. 

Der Demo-Betrieb benutzt weniger Pflanzen-Schutz-Mittel. 

 

Martin Leibold redet über Kalkung von Flächen. 

Kalkung heißt: 

Man macht Kalk auf eine Fläche. 

Dadurch wird die Fläche besser für Pflanzen. 

Martin Leibold erklärt auch die Düngeverordnung. 

Düngeverordnung heißt: 

Es gibt Regeln für Dünger. 

 

Sonja Maier redet über Schaderreger. 

Schaderreger sind zum Beispiel Insekten oder Pilze. 

Sie machen Pflanzen kaputt. 

 

Sabine Hennig redet über Mäuse-Populationen. 

Mäuse-Population heißt: 

Es gibt sehr viele Mäuse an einem Ort. 

 

Die Veranstaltungen sind eine Fort-Bildung zur Pflanzenschutzsachkunde. 

Sie wollen am 9. Februar am Online-Abend mitmachen? 

Dann müssen Sie sich anmelden. 

Sie können sich bis zum 5. Februar anmelden. 

Bitte schicken Sie uns eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist: landwirtschaftsamt@zollernalbkreis.de 

Bitte schreiben Sie in die E-Mail: 

• Ihren Namen 

• Ihre Adresse 
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• Ihr Geburts-Datum. 

Sie wollen mehr Infos zu den Veranstaltungen? 

Dann können Sie uns auch eine E-Mail schreiben. 


